

クレージュ大阪 新発毛治療プラン ローンチ発表会
かつみ♡さゆり♡さゆりさん、発毛治療を開始して1年半
驚きのビフォーアフターを公開！
宇都宮まきさんは年々加速する髪の癖とうねりに苦戦中・・・
クレージュ大阪限定の新プランを本日より開始

女性のための発毛クリニック「クレージュ大阪」は、2024年8月22日(木)より新発毛治療プラン開始に伴い、「クレージュ大阪 新発毛治療プランローンチ発表会」を開催いたしました。イベントにはクレージュ総院長の浜中聡子のほか、ゲストとしてかつみ♡さゆりの♡さゆりさん、宇都宮まきさんが登壇しトークセッションを行いました。



♡さゆりさんの髪悩みはの原因は、“35年目のポヨヨン”！？

かつみ♡さんに薄毛を指摘された過去も・・・

宇都宮まきさん、「大阪で三番目に髪が多い女だったのに、第二子出産後髪がペタンコに」と切実な心境を語る

今回ご登壇いただいた♡さゆりさんと宇都宮まきさんは同じ事務所の先輩後輩。和やかな雰囲気イベントが進行しました。

まずはじめに、クレージュ総院長の浜中聡子より薄毛・抜け毛のメカニズムや女性の薄毛パターンに関するプレゼンテーションを行いました。それぞれの髪に関する悩みを伺ったところ、♡さゆりさんは「頭頂部と前髪の横の薄毛が気になる。ポヨヨンを始めて35年、血が通わないくらい強く力で頭頂部を括ってきていたので、ポヨヨンハゲが出来てしまった。当初自分では気づいておらず、かつみ♡さんから“♡さゆりちゃん後ろハゲてんで”と指摘されて自覚した。」と告白されました。浜中医師からは「頭頂部の透け感はびまん性脱毛症といって、加齢による薄毛として最もなりやすい症状。また、同じ場所をゴムで長年引っ張っているということで、牽引性脱毛症という症状も出てしまっている。仕事柄、毎日髪を結ばないといけない方がなりやすく、クリニックにも同じ症状で悩む方が多く来院されています。」とお話がありました。

昨年第二子を出産された宇都宮まきさんは、「第一子出産直後はそこまで変化がなく、私には産後抜け毛はないのかなと思っていましたが、その半年後に一気に抜け毛が増えてびっくりした。夫(アキナ山名さん)が坊主なので、家中に落ちている抜け毛が全部自分のものだと思うとうんざりした。第二子はさらに抜け毛が増えた。元々大阪で三番目くらいに髪が多い女と言われていたのに、今はぺたんとしてしまって悲しい。」と切実な心境を語りました。「第二子出産時は産後抜け毛のほか加齢による影響も出ている可能性。産後と加齢のダブルパンチで抜け毛の量が増え、クリニックに駆け込んでくる人も多いです。」という浜中医師からの解説に驚いていました。

イベント内では、お二人から浜中医師に対して髪悩みに関する質問が。

まず、♡さゆりさんからは「この夏も外ロケを沢山しているのだが、紫外線はやっぱり髪に悪いのですか？」と質問が。浜中医師からは「紫外線は頭皮の日焼けを起こし、炎症やフケを起こすなど悪いことづくめ。抜け毛の要因にもなるので、頭皮用の日焼け止めスプレーがあるのでこまめに振りかけたり対策してください。」とアドバイスがありました。

また、宇都宮まきさんからは「出産後髪のうねり・膨張が増えたが、これも産後の影響か？」という質問がありました。♡さゆりさんも「私も40歳から髪のうねりが出てきた！」と悩みに共感。浜中医師からの「どちらかというと加齢変化の影響が大きい。基本的なことだが、正しい洗髪ケアと良質な睡眠、髪に良い食事を心掛けてほしい。特に睡眠と食事は健やかな髪を育むための要なので、是非見直してみてください」というアドバイスに対して宇都宮まきさんは「まだ授乳中なので睡眠も細切れだし、食事でも深夜に夫と食事を1回摂るだけになってしまっていた。改善していかないとですね・・・」と日々の生活をしみじみ振り返っていました。



♡さゆりさん、発毛治療のビフォーアフターを公開！

「後ろの席の人にどう思われてるか気にしなくてよくなった」と効果実感を力説！

薄毛悩みを告白後クレージュ大阪にて外用薬の治療を開始した♡さゆりさん。今回のイベントでは、1年半治療を継続したビフォーアフターを公開しました。

ビフォーアフターの写真を見て、「おでこの広さが全然違う！」と驚きの様子の♡さゆりさんと宇都宮まきさん。

♡さゆりさん自身も「前髪の厚みが全然違う。最近は弾力がある感じ！10代の頃からずっとお世話になっている美容師さんにも、若いころよりきれいな髪になってると褒められた」と効果実感を語っていました。かつみ♡さんから以前指摘を受けたという、つむじに関しても透け感が目立たなくなっており、「まさにポヨンハゲの部分です！本当にうれしい！コツコツ真面目に続けて本当に良かった。」と喜びを語りました。



最後に、本日より開始となる、「関西限定！♡さゆりさんおすすめ発毛治療プラン」についてMCより紹介がありました。♡さゆりさんからは「日々外用薬を塗るのもそこまで時間を取られない。忙しいママさんにもおすすめ。インスタで薄毛を告白して、それがきっかけでクレージュ大阪と出会うことができた。治療を始めてから、新幹線や映画館で後ろの席の人どう思ってるかな、など小さな悩みから解放された。是非、同じような悩みがある人は是非勇気を出してチャレンジしてみてください。まだまだポヨンし続けます！」とコメントをいただきました。

宇都宮まきさんは、「今まで無縁だと思っていた髪悩みを産後をきっかけに抱えることになり、戸惑う部分もあったが、ちゃんと治療をすれば改善できるんだということを知れてよかった。私も今日教わったことを実践して、髪の毛の悩みを減らしていきます！」と意気込みを語りました。



「関西限定！♡さゆりさんおすすめ発毛治療プラン」

詳しくは、キャンペーン公式サイトをご確認ください。

・期間：2024年8月22日(木)～10月31日(木)
※までにお申し込みされた方対象

・対象院：クレアージュ大阪

・キャンペーン公式サイト：<https://www.dclinic-osaka-women.com/hair/kansaiplan/>

クレアージュとは

クレアージュは発毛治療を中心とした女性の悩みに寄り添うクリニックです。

1999年より業界で先駆けて女性専門の発毛治療を開始し、開院から24年間で60万人※もの治療を行ってきました。クリニックには、頭髪（女性薄毛外来・産後抜け毛外来・美髪外来・後遺症抜け毛外来）・更年期・美容皮膚・アートメイクの診療科目を設置し、特に頭髪治療は、Dクリニック 東京ウィメンズ時代から16年以上の臨床実績で培った治療内容をご提供しています。女性のライフステージによって変化する、髪・肌・ホルモンバランスのエイジングに関する悩みを、患者様お一人おひとりのライフステージに寄り添った複合的な治療をご提供できることがクレアージュの特徴です。

※1999年7月～2023年12月 クレアージュグループ延べ患者数

クレアージュ公式HP：<https://www.womenshealth-tokyo.com/>